

6月24日開通

主要地方道野田牛久線 小張バイパス



ニコがうれしい！
開通のポイント

みらい平地区のにぎわいを
既存地区に拡大！

取手つくば線バイパス、高岡藤代線バイパスが
結ばれ、みらい平地区へのアクセスが簡単に。
「子育て応援住宅」の整備予定地である板橋地
区や南太田地区などの既存地区に、みらい平地
区のにぎわいが広がります。



ひとくちメモ

6月24日には、交通安全祈願式が
執り行われました。



市民の方に聞きました！
開通してうれしかったコト

姉にみらい平駅まで送つ
てもらい、スクールバス
で通学しています。毎朝
余裕をもって身支度でき
るようになりました！

TXで都内に通勤していま
す。家からみらい平駅ま
での時間が10分ほど短く
なって、便利になりました！

なるしま
成嶋さん姉妹
(南太田在住)

なまこ

なまこ

問 谷和原町舎建設課 (内線5204)

6月24日と7月10日、市内で2つの道路が開
通しました。今月号の特集では、そんな2つの道路につ
いて、開通のポイントや市民の方へのインタ
ビューを紹介します。

新しい道路の開通は、交通渋滞の緩和や地
域経済の発展、緊急輸送道路としての活
用など、さまざまなメリットがあります。
つくばみらい市は住みよいまちづくりのた
め、関係各所と協力しながら道路の整備を進め
ています。

道路開通で 「もっと住みよいまちへ

7月10日開通

東檜戸台線（都市軸道路）



ニコがうれしい！
開通のポイント

つくば市へのアクセスが簡単に！

国道354号につながることで、つくば市への
アクセスが簡単に。筑波メディカルセンター病
院や筑波学園病院への救急車両の通行ルートが
拡大するなど、緊急時の対応能力が向上します。
また、圏央道のつくば中央IC～常総IC間で整
備中の「(仮称) つくばスマートIC」が開通さ
れると、圏央道へのアクセスが簡単になります。



市民の方に聞きました！
開通してうれしかったコト

東檜戸台線からまっすぐ国道354号に出られるので、
つくば市に行きやすくなりました。休日はつくば市に行
くことが多いので、助かっています！



ひとくちメモ
8月8日(木)には、野田牛久線バイパス（都
市軸道路）の法花坊交差点～青木北交差点
間が4車線化。渋滞の緩和が期待されます。

問 土浦土木事務所 道路整備第一課
☎ 029-822-4343

